

s en la
presen-
esperar
a de las
que no,
puede
lgunas
lo con
aso. Se
s están
tace un
gando'.
icó que
ad fue
mente
tuenta.

¿Y el compromiso con la Iglesia?

De los cinco candidatos a gobernador regional el único que asistió al Tedeum ecuménico organizado por la Iglesia de Punta Arenas, fue el actual gobernador Jorge Flies. Daniela Arecheta llegó tarde al oficio religioso, según contó fue debido a que tenía que alimentar a su pequeño hijo; en tanto José "Pepe" Barría, no se le vio por la catedral, sin embargo, por un medio local nos enteramos que había participado en la Parada Militar. Por su parte, Alejandro Riquelme, quien profesa la fe católica no se le vio en el templo en que el obispo Oscar Blanco repasó a las autoridades locales. En todo caso el discurso del prelado local no fue tan incendiario como el de Chomali en Santiago, pero para lo que monseñor Blanco tiene acostumbrado a emitir en sus homilias, el mensaje fue rupturista.